

C'EST L'HISTOIRE D'UN MEC ...QUI A OFFERT UNE ROLLS A MADEMOISELLE

La Rolls offerte par Coluche à Marie Bell en vente le 22 juin par Carprecium

Jeudi 22 juin 2023, 19h30 – 3 rue Rossini - 75009 Paris

La célèbre actrice Marie Bell (1900-1985) avait plus d'une corde à son arc : tragédienne, comédienne, directrice du théâtre du Gymnase; c'est elle qui a offert sa scène fétiche à Coluche.

Comment est née l'amitié de la célébrité Phèdre, Sociétaire de la Comédie Française et du plus aimé des saltimbanques ? Pourquoi lui a-t-il offert en 1973 une Rolls Royce Silver Shadow ? Voici une belle histoire dont ce véhicule de luxe est l'écrin.

Marie Bell, visionnaire, fait le pari au tout début des années 70 d'accueillir au théâtre qu'elle dirige jusqu'alors dédié aux auteurs classiques ou au boulevard, un humoriste, seul en scène. La suite, on la connaît : Coluche au Gymnase donne une impulsion nouvelle au Spectacle vivant et à la fréquentation des théâtres privés.

Michel Colucci sait ce qu'il lui doit et sa gratitude est, à son image, généreuse : « tous les jours il lui offrait des roses et un jour il lui a offert une Rolls », témoigne une proche de Marie Bell et passagère régulière de la Silver Shadow qui la menait au théâtre, comme en vacances à Monaco.

Le 22 juin prochain par le département Carprecium de MILLON portera aux enchères la prestigieuse automobile et l'on pourra la voir dans le quartier Drouot, rue Rossini, ainsi qu'une dizaine d'autres modèles qui feront partie des quarante lots proposés.

Ce modèle est célèbre, non seulement par cette histoire d'amitié, mais aussi parce qu'il a permis à la marque de luxe d'atteindre de nouveaux sommets avant l'arrêt de sa fabrication en 1980. Il est remarquable que 65 % des Silver Shadow soient encore en circulation aujourd'hui, ce qui témoigne, s'il en était encore besoin, de la qualité des voitures ornées du Spirit of Ecstasy (célèbre bouchon de radiateur de la marque).

Lors de précédentes dispersions, les bijoux et effets personnels de Marie Bell ont remporté des adjudications record et suscité des préemptions muséales. L'acquéreur de la voiture offerte par Coluche à sa bienfaitrice emmènera avec lui cette histoire et beaucoup d'autres encore que la Rolls lui contera au creux de son oreille. Mais, ça, c'est une autre histoire !